

# Le nouveau pari d'Alphonse Richard

*Pour fêter le 40<sup>e</sup> anniversaire du jumelage entre Montbéliard et Ludwigsburg, Alphonse Richard va couvrir en marchant les 345 kilomètres entre les deux municipalités.*

Alphonse Richard est né l'année du jumelage entre Montbéliard et Ludwigsburg. La célébration du 40<sup>e</sup> anniversaire de l'évènement ne pouvait le laisser indifférent. Il aurait pourtant bien voulu prendre une quatrième fois le départ de Paris-Colmar. Mais pas dans n'importe quelles conditions : « *Physiquement, j'étais prêt avec 3.000 kilomètres dans les jambes cet hiver. Mais avec une équipe de cinq personnes de ma famille seulement pour m'assister et un budget de 5.000 F, je ne pouvais être compétitif. Lors de mes trois précédentes expériences, je n'avais jamais pu franchir le cap des 300 kilomètres, sur les 520 que compte l'épreuve. Il faut 30.000 F au minimum pour bénéficier d'une intendance efficace.* »

Mais Alphonse n'a pas voulu que son entraînement demeure inexploité. Alors, il s'est penché sur une carte et a tracé l'itinéraire entre Ludwigsburg et Montbéliard. Et il a décidé de rallier les deux mairies : « *Cela représente 345 kilomètres. Il faudra franchir deux cols à 900 m après 200 kilomètres et traverser la Forêt Noire.* »

## Aucune étape

Le départ sera donné jeudi prochain à 7 h devant l'hôtel de ville de Ludwigsburg. L'arrivée est prévue entre 15 h et 16 h le samedi 23 de-

vant la mairie de Montbéliard. Entre temps, Alphonse Richard ne s'accordera aucune étape de repos : « *Huit personnes, dont cinq de ma famille, me suivront dans un fourgon. Nous nous arrêterons simplement une heure au bout de 120 kilomètres pour quelques soins et un brin de toilette. Un diététicien me conseille depuis quelque temps. Je sais où je vais. Le problème sera de tenir sans la bagarre habituelle que l'on retrouve en compétition et qui motive tout marcheur. Le challenge consistera à ramener le blason que l'on va me confier à Ludwigsburg jusque dans la Cité des Princes.* »

Alphonse Richard aime les défis. Il marchera pendant 24 heures une troisième fois à la Petite Hollande dans quelques mois. Et il compte bien prendre encore le départ de Paris-Colmar avec une aide suffisante de la part de divers sponsors.

Dans l'immédiat, il espère trouver de nombreux supporters à son arrivée à Montbéliard : « *Cela fait toujours chaud au coeur. D'autant que la position la plus difficile se situera entre Mulhouse et Belfort. Alors, tous les encouragements seront les bienvenus pour me permettre d'aller jusqu'au bout.* »

Alphonse le mérite bien.

Jean-Marc LANOIR.



Alphonse Richard a tout prévu pour mener à bien son pari, avec une assistance à la hauteur.

(Photo : Ludovic LAUDE).